

Von der Theorie direkt in die Praxis

10.04.2023

Verabschiedung des 43. Studienjahrganges und des 1. Erfahrungsbasierten Studienjahrganges am 30.03.2023 in Villingen-Schwenningen

Unter der Teilnahme von Herrn Staatssekretär Wilfried Klenk, Landespolizeipräsidentin Dr. Stefanie Hinz, sowie einer großen Anzahl geladener Gäste aus Politik, Justiz, öffentlicher Verwaltung und Polizei, darunter auch der Stellvertretende Landesvorsitzende des BDK, Klaus Ullenbruch, wurden am 30.03.2023 über 1.000 Studentinnen und Studenten durch Prorektorin Prof. Dr. Judith Hauer feierlich verabschiedet.

Die große Anzahl der Absolventen verhinderte auch die – sonst übliche – Teilnahme von Angehörigen an der Verabschiedungsfeier, da die Halle bereits durch die Ehrengäste und die Studierenden bis auf den letzten Platz gefüllt war. Diesen war die Teilnahme über einen Livestream ermöglicht worden.

In ihren Grußworten gingen Herr Staatssekretär Klenk und Frau Landespolizeipräsidentin Dr. Hinz darauf ein, dass die neuen Oberkommissarinnen und Oberkommissare auf ihren Dienststellen sehnsüchtig erwarten werden. Es gehe nun darum, dass theoretische Wissen in der Praxis anzuwenden.

In den erfrischenden Ansprachen der Studierendenvertretern wurde deutlich, dass das Studium während der Pandemie allen einiges abverlangt hat. Insofern könne man, trotz der widrigen Rahmenbedingungen, stolz auf das Erreichte und die erzielten Ergebnisse sein.

Der 43. Studienjahrgang ist der der letzte, in welchem Aufstiegsbeamte und sogenannte „Direkteinsteiger“ gemeinsam studierten.

Umrahmt wurde die Veranstaltung durch das Landespolizei-Orchester unter der Leitung von Prof. Stefan Halder, welche Musikstücke auf allerhöchstem Niveau vortrugen. Ein absoluter Genuss.

Externer Link:

- [Pressemitteilung IM: „Kräftige Verstärkung für die Polizei“](#)